
L’avis de l’ANDIISS 

la gestion de stades en 0 phyto, techniquement 

c’est possible ! Mais il y a un fort besoin d’aide et 

de communication 

T. Blanc – Président ANDIISS Sud-Est 



Quels sont les coûts de création et d’entretien d’un terrain de sport ?  

Pour quelle fréquentation ? 

Quel état des lieux sur les terrains de sports ? 



Terrains enherbés versus terrains synthétiques ?? 



Quelle organisation de l’entretien ? 



Quelle part actuelle de réduction des phyto / de 

terrains gérés en « 0 phyto » ?  



Quels sont les freins à passer au 0 phyto ? 

• les moyens matériels ? 

• les moyens humains ? 

• la fréquentation des terrains sportifs ? 

• les formation des équipes d’entretien ? 

• la méconnaissance du travail réalisé ? 



Notion de contrainte sportive. De quoi a-t-on 

besoin pour jouer au foot et au rugby ? 



Qu’est-ce qu’on peut faire sur un grand stade ? 



Comment aider les communes à passer à un 

entretien en 0 phyto de leurs stades ? 



Un exemple d’« astuce » remontée du terrain 

pour une gestion en « 0 phyto » des stades ? 


